

Interrogan en Concepción a lautarista

En el Centro de Detención Preventiva de El Manzano, la titular del Segundo Juzgado de Concepción, María Elvira Verdugo, interrogó ayer durante más de dos horas a Magdalena de Los Angeles Gallardo Borquez, sindicada como la "mujer-metralleta".

La magistrada investiga el asalto de la planta de la Compañía Cervecerías Unidas, ubicada en Pedro de Valdivia, camino a Chiguayante, en la Octava Región, ocurrido hace algún tiempo.

La detenida fue trasladada a ese lugar desde el penal de Coronel bajo estrictas medidas de seguridad.

Magdalena Gallardo, integrante de las Fuerzas Rebeldes y Populares del Movimiento Lautaro, estuvo procesada por el atentado que le costó la vida al prefecto de Investigaciones de Concepción, Hector Sarmiento Hidalgo, cargo del cual resultó exonerada por el ministro Victor Hernández Riosco, quien sustancia ese proceso.

La mujer había caído detenida junto a otros cinco lautaristas en julio del año pasado en el transcurso de las investigaciones que se desarrollaron a partir del asesinato del jefe policial penquista.

Tras el interrogatorio de la juez Elvira Verdugo, la reo Gallardo Bórquez fue remitida nuevamente al penal de Coronel donde permanece reclusa, desde el viernes pasado y desde donde probablemente retorne a la capital. En Santiago es procesada por la Segunda Fiscalía Militar por el sangriento rescate del lautarista Marco Antonioletti desde el Hospital Sótero del Río.